

★チャレンジ！夢に向かって★

＊ ～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

子どもたちへのメッセージが届きました！！

先日、昨年度まで本校に勤務された〇〇〇〇先生から子どもたちに向けてのメッセージが届きました。保護者の皆様にも紹介します。

太田北小学校のみんなへ

11月10日は、みんなの音楽劇にご招待いただき、ありがとうございました。

招待状をもらってからこの日まで、北小の子どもたちが、今年はどんな音楽劇を見せてくれるのか、とても楽しみに待っていました。

今、世の中のみんなの関心が高いSDGsをテーマにしたお話「スイミーⅢ 海の仲間のレスキュー大作戦」は、現代版のスイミーのようで興味深かったし、ストーリーがとても分かりやすく、見ていて頭にすっと入ってきました。

ステージを彩る大道具、小道具、みんなの衣装を見て、先生方、お家の方々が一緒になって、子どもたちみんなが輝くように、一生懸命作ってくれたのが、ひしひしと伝わってきました。

会場のお客さんとステージの上のみんなが近いことを生かして、海の中のゴミを投げ入れたり大きな魚の一部になったりして、お客さんを巻き込んでの演技は、私たちも一緒に演じているような感覚になり、とても楽しめました。

そして、何よりみんなの演技力。去年よりも何倍も多かかったり長かったりするセリフを、よくぞここまで覚えて演技きった、という子どもたちがたくさんいましたね。その一つ一つのセリフが、動きや表情とぴったりマッチして、見ていた私はお話の世界にすっぽりと入り込んでしまいました。そのために、時間があっという間に感じました。

今年は会場が、これまで音響や照明が本格的だった「ドンパル」から「太田文化プラザ」に変わり、正直、どうなるのかな、と少し心配していました。しかし、その心配は全く無用でした。なぜなら、〇〇さんや〇〇さん、〇〇〇さん、〇〇さん、バンドの皆さん、先生方やお家の方々の努力、そして、みんな演技力が何倍も何十倍も上回っていたからです。一人一人みんなが輝いていた、本当に素晴らしい、最高のステージでした。

この素晴らしいステージを披露してくれたみんなが、普段の生活でもキラリと輝けるよう、これからも日々頑張ってくれることを、心から願っています。また、これから寒くなっていますが、どうか風邪をひかないように、元気に過ごしてくださいね。

太田北小学校のみんなの応援団 ○○ ○○

連絡

秋田県PTA連合会から令和7年1月19日（日）に「あきた芸術劇場ミルハス」で行われる映画「夢見る小学校」上映会の案内がありました。詳しい内容や申込み方法については、別紙のチラシを御覧ください。